

Roger Pierre, qui a été grosse tête ici pendant des années, c'était son histoire favorite, il faisait beaucoup rire Philippe Bouvard et moi qui ai écouté les grosses têtes, c'est aussi une de mes histoires préférées.

C'est un jour, il y a un cocktail, il y a une sangria justement, il y a un type qui a un œil de verre, et au moment où il va se servir de la sangria, son œil de verre tombe dans la sangria, il tente de récupérer, mais tous les gens se servent au même moment, il retrouve jamais son œil de verre.

Et il se remet un kiwi dans l'orbite, non.

Et il y a quelqu'un, il y a quelqu'un, il y a quelqu'un qui est évidemment d'un seul coup deux, trois jours plus tard, un invité de la soirée, qui sent un truc qui monte, qui monte, qui monte dans son corps, qui redescend, qui redescend, qui monte, qui monte, qui redescend.

Il va chez le médecin, il va chez le médecin et il dit, écoutez docteur, je ne comprends pas, ça fait deux, trois jours, je suis allé une soirée, qu'est-ce que vous avez fait ? Bah j'ai bu de la sangria, j'ai mangé deux, trois canapés, qu'est-ce que vous avez fait ? Je ne sais pas, je ressens quelque chose, là dans mon ventre, qui monte, qui monte, qui monte, qui redescend, qui redescend.

Alors le docteur dit, écoutez, ouvrez la bouche, je vais regarder, alors il ouvre la bouche, le docteur voit rien, dis-moi quand ça monte, il dit non, ça descend, ça descend.

Alors le gars va voir, va voir dans le trou du cul, et il voit un œil arrivé, il fait alors, on n'a pas confiance.

Bon bah voilà, c'est la dixième fois que je la raconte.

Mais c'est pour les anciens des grosses têtes.

Tout les ingrédients des grosses têtes sont là.